
Mittwoch, 14. Februar 2018

Bekleidung im Forstbereich – aktuelle Situation

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen aus dem Forstbereich!

Vor kurzem fand auf Initiative der Personalvertretung eine Besprechung zur aktuellen
Situation bezüglich der Bekleidung im Forstbereich mit dem zuständigen Leiter der
Abteilung LAD3-Bedienstetenschutz, Herrn LAbg. Dr. Martin Michalitsch, statt.
Seitens der DienstnehmerInnenvertretung wurde durch Ing. Michael Christian und
meinen Stv. Mag. Hans Zöhling klar und deutlich der Ist-Stand dargestellt und eine
Änderung der Abläufe eingefordert.

Im Zuge dieser Besprechung wurde einvernehmlich festgelegt, dass die noch
offenen Bestellungen zeitnah abgearbeitet werden und somit jede Kollegin und jeder
Kollege auf einen gleichen Versorgungsstand kommen soll.

Weiters wurde vereinbart, eine Systemumstellung anzustreben, die zu einer
massiven Vereinfachung und Endbürokratisierung beitragen soll.

Die Eckpunkte und Details dieser neuen Vorgehensweise werden im nächsten
Fachausschuss definiert und dienen als Verhandlungsbasis mit dem Dienstgeber.

Zeitlich wurde uns zugesagt, dass es zu einer Vereinfachung kommen soll, nachdem
die bereits begonnenen Bestellvorgänge abgeschlossen sind.  Für das Jahr 2019 soll
somit bereits mit einer neuen und einfacheren Vorgehensweise gearbeitet werden.

Mit den besten Grüßen


